
ガ バ ナ ー 公 式 訪 問 

日   程   表 

10：30  ガバナー・ガバナー補佐との協議会 

12：00  協議会終了  休憩 

 

12：25  ガバナー並びにガバナー補佐例会場へ入場 

12：30  クラブ例会 

  例会終了後写真撮影 

 

14：00  クラブ協議会   司会進行  田中会長 

  ・各委員会委員長発表 

  ・ガバナー講評 

  ・ガバナー補佐講評 

  ・田中会長謝辞 

16：30  ・閉会   松村幹事 

 

17：00  懇 親 会（於：糀屋） 進行 親睦委員会 

  ・田中会長挨拶 

  ・ガバナー挨拶 

  ・乾杯  ガバナー補佐 

  ・手に手つないで（ロータリーソング） 

  ・閉会   松村幹事 

 

2002～03 年度 夏季交換学生名簿とスケジュール 

氏   名 年齢 性 所    属 住     所 ＴＥＬ 

O.Y 16 男 竹園高校 市内豊岡町 24-xxxx 

S.M 16 女 土浦日大高校 市内内守谷町 27-xxxx 

M.S 15 女 土浦第一高校 市内内守谷町 27-xxxx 

G.S 14 女 常総学院中学校 市内山田町 23-xxxx 

スケジュール 

7月 12 日（金）18：30～  学生父母説明会 生涯学習センター 

7 月 24 日（水）12：30～  クラブ例会にて出国あいさつ 

7 月 28 日（日）21：40  成田発 ＱＡ360   ブリスベン着 7：20 

                （17：00 バスにて白井石油前集合 見送り） 

8 月 11 日（日）9：00  ブリスベン発 ＱＦ369   成田着 16：50 

（16：00 各自にて到着ロビー集合、出迎え） 

8 月 21 日（水）12：30  クラブ例会に帰国あいさつ 

 



例会報告 No.1903 7 月 10 日（水）雨  （司会  角田雅宣委員長） 

 

本例会でのおもな事項 

＊会長挨拶      ＊クラブ協議会 

＊地区Ｒ財団・国際奉仕セミナー報告    

 

ビジター紹介  （染谷秀雄委員長） 

ガバナー補佐  京坂源兵衛殿 

セクレタリー  姫島 楯雄殿 

 

諸報告 

国際奉仕委員会 （五木田利明委員長） 

地区Ｒ財団・国際奉仕セミナーが去る 7月 7日（日）開催さ
れましたので報告致します。 
 片岡ガバナー、北村地区研修リーダーのあいさつの後、 
国際奉仕委員会より 
1． タイ・フィリピン・オーストラリアの友好地区と接触を

もちたい。 
2． ＷＣＳについては、各クラブ1つの事業をお願いしたい。 
3． 青少年交換については、学生達にロータリーを理解して

もらい、いずれクラブに還元されるようにしたい。 
  ぜひ、推薦をお願いしたい。 

4．国際交流共同では、友好地区と担当の委員会をつくり友好地区との交流を推し進めたい。 
財団について 
1．2005年までにポリオを根絶させたい。ついては資金をつくるため、1人＄１５０を目標に
各クラブ寄付をお願いしたい。 

2．ＧＳＥについては、1 年おきの交換となり、今年度は受け入れの年となり水海道ＲＣにも
お願いしたい。 
以上全体的な説明報告のあと、質疑応答となったが特に問題点もなく閉会となった。 
 
幹事報告 （松村仁寿幹事） 
週報受理  水戸・水戸西・水戸南・水戸さくら・石岡・石岡８７・ 
例会変更通知受理   
江戸崎ＲＣ    7月 11日（木）午後 7時より 川波美にて 

7月 25日（木）午前１０時～午後 3時 木原児童館 
龍ヶ崎中央ＲＣ  8月 9日（金）午後 6時より TOKYO DISNEY SEA 
         8月 16日（金） 休会 
石岡ＲＣ     7月 17日（水）午後 6時３０分より・ 7月 31日（水） 休会 
つくばシティＲＣ 7月 17日（水）午後 12時３０分より ホテルグランド東雲 
         7月 31日（水）午後 7時より ホテルグランド東雲 

 



会長挨拶  （田中正躬会長） 

 ガバナー補佐の京坂さん、セクレタリーの姫島さんようこそお出でくださいました。会員一同

心よりご歓迎申し上げます。 
 ロータリー国際大会でMankind Is Our Business Essay Contest一位の文が載っていました。
要約すると「水に石を投げれば波紋が隅々まで広がります。同じように、我々の行動が誰かほか

の人の為になるということで別の人を啓発します。・・・連鎖反応を作って。いかに多くの人が救

われるか、を考えましょう」これがパキスタンの 12歳の人の文章だそうです。 
 今年度のクラブ現況報告では、6月 1日現在の会員数として 58名と記載してありますが、一挙
に 4名の退会者が出て、2002年度は 54名からのスタートとなります。会員の皆さんには、是非
とも一会員一名の推薦を目標に、クラブをあげて会員増強に当たりたいと思いますので宜しくご

協力願います。 
来週は、片岡ガバナー公式訪問です。本日はクラブ協議会ということで、公式訪問に備えたいと

存じます。再度ご来訪を頂いた、京坂ガバナー補佐にはよろしくご指導を賜りたいと思います。 
 

 
クラブ協議会 京坂ガバナー補佐よりご指導 
 本年度の重点目標として①４大奉仕に②会員増強③ロータリー財

団④米山奨学会を併せて成果を挙げられるようにクラブとクラブの

架け橋として活動して行きます。 
 

 

出席報告  （古谷栄一委員長） 

会 員 総 数 出 席 者 数 欠 席 者 数 賜   暇 メ ー ク 

５４名 ４０名 １４名 ２名 ３名 

出席率 ８２．６９％ 

 
ニコニコボックス  （武藤康之委員長） 

お世話になります      
京坂源兵衛殿・姫島楯雄殿 

父の葬儀に多数の御会葬ありがとうございま

した          鈴木(豊)会員 
ゴルフコンペで入賞しました。今年もよろしく  

青木(全)会員 
 早退します。        染谷(昭)会員        

週報が新しい顔で発足いたしました。    
山崎(善)会員 

よろしくお願いします  島田・松崎 各会員 
前回例会欠席しました。   染谷(正)会員 
欠席が多く申し訳ありません 山野井会員 
17日の例会欠席します    佐藤会員         

入金計 ￥３９，０００ 
累 計￥２６９，０００ 

 
＊今回の各委員会事業計画発表につきまして次回の事業計画発表と一緒に掲載します。 

 
会報委員会  委員長 山崎善市  副委員長 竹村菊雄  委員 砂長 治 

 


